
Sujet : [INTERNET] Methanisa on Naturalgie
De : Claude IMBERT <claudeimbert@wanadoo.fr>
Date : 12/03/2022 19:20
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Bonjour,

Ce mail pour vous signifier mon opposition au projet de méthanisation
industrielle de Grandvelle.

Je suis surpris que Madame le maire de Besançon soutienne ce projet qui n'a pas
de rentabilité économique sans les subventions.

Cordialement.

Claude Imbert

19 Grande Rue 70190 Neuvelle les cromary.
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